

希 翔

8期生



令和元年12月25日
西仙北中学校3年部通信 NO. 38

完全燃焼の冬休みを

明日からはよいよ中学校最後の冬休みになります。それぞれどんな冬休みにしようと思いついてるでしょうか。

入試説明会やPTA、三者面談等でお話しているように、今年も高校入試を取り巻く情勢は、なかなか厳しいものがあります。生徒たちにも機会あるごとに話していますが、学習への取組や行動パターンを見ていると、まだまだ・・・という人もいるように思います。時間は待ってられません。この冬休みこそは「おもいっきり勉強した。」という日々を過ごしてもらいたいものです。また、お正月は、いつもより家族がそろって過ごす機会も多くなることと思います。これまでのこと、これからのこと、大いに話し合ってもらいたいと思います。

私立・前期受検の皆さん

私立受検の皆さんは、面接練習が始まっています。初めてのことで、まだ自分の思いを上手に伝えることができないようです。面接ガイドを今一度よく読んで考えをまとめてください。ご家庭でもアドバイスをしてほしいと思います。



前期の皆さんは、提出書類の準備を進めています。自分の将来のことですので、よく話を聞いて、間違いのないように記載してください。年内には完成させたいと思います。26、27日は面接練習を行います。

学習相談について

学習相談に必要なテキストやプリントなどを忘れないようにしてください。また欠席する場合は、学校に連絡をください。家庭での学習時間が長くなると思います。



自学で分からないところは積極的に質問する習慣をつけてほしいと思います。24日に冬休み学習計画と実力テスト7回目の日程を渡しています。しっかり確認して登校してください。

注意事項

- 路面が凍結する場合があります。歩行のマナーを守ってください。
- 非行撲滅→たばこ、飲酒、深夜徘徊等チョットした油断が大きな落とし穴に...
- スマホ・インターネット→自己申告ではありますがスマホを所持している人、通信機能付きゲーム器や保護者のスマホを利用している人等がいます。現代は多くの犯罪がネットを経由して発生しています。フィルタリングは必ずして下さい。また時間を決めて使用させてください。

【3年生にはそんな暇はないと思いますが...】
詳しくは、生徒指導部報をご覧ください。

お願い

- ① 「学校運営等に関するアンケート」(用紙、またはQRコード)をまだ回答されていない方は、12月27日(金)までをお願いします。
- ② インフルエンザやけが等があった場合は、学校に連絡ください。
- ③ これから受検だけではなく、いろんな悩みが出てくる場合があります。一人で悩まず、学校にご相談してください。



よろしく
お願いします

来年は、皆様にとって、希望が叶う年でありますように願っております。我々3年部も精一杯支援していきたく思います。良いお年をお迎え下さい。

3年部職員一同

